



### Editorial

Durante este mes de mayo acudirán todos los obispos de Chile a la llamada que les ha hecho el Papa Francisco para junto con él discernir y asumir las medidas necesarias para sanar y vigorizar nuestra Iglesia.

En estos días también estamos convocados a vivir tres acontecimientos importantes: Uno es el Sínodo diocesano de la Juventud; otro es a hacer vida el documento que el Papa dirige a toda la Iglesia sobre “La santidad en el mundo actual”; y el tercero es la convocatoria a celebrar un Congreso Eucarístico.

Para que todo ello sea eficaz ser requiere que pidamos al Espíritu Santo nos ilumine a todos y nos impulse a buscar decididamente la santidad.

P. Alvaro Lapetra  
Párroco



### Sínodo

La Iglesia de Santiago quiso preparar el Sínodo universal de la Juventud con un Sínodo diocesano sobre el mismo tema. Durante todo un año se han ido recogiendo opiniones, preferentemente de jóvenes católicos, de otras religiones y no creyentes sobre la Iglesia católica. Con todo ese material se ha elaborado un documento previo sobre el que trabajarán más de 800 sinodales durante tres días (19-20-21 de Mayo) para dar unas orientaciones pastorales respecto a los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional.

### Equipo de Liturgia

La Comunidad Parroquial y en especial el Consejo parroquial agradece a **D.Manuel Carreño** el gran servicio que ha realizado estos últimos años en el servicio litúrgico. Han sido admirables su preocupación y perseverancia en la animación de los actos litúrgicos. Por motivos personales y familiares ha decidido terminar este servicio. Se le echará de menos. Lo reemplazará en la coordinación del equipo **Carlos Espinoza**.

### Congreso Eucarístico

Durante este año la Iglesia chilena quiere de manera especial contemplar a Jesucristo que en la Eucaristía entrega su vida por amor al Padre y a cada uno de nosotros. La Eucaristía es la fuente de la comunión con Cristo, pan de vida, que transforma la vida e impulsa a salir al encuentro de los demás.

Se pretende profundizar en los aspectos centrales de la Eucaristía, renovar y embellecer nuestras celebraciones y descubrir la íntima relación que hay entre Eucaristía y vida cotidiana. Busca ayudar a descubrir que la vida cristiana consiste en hacer de nuestra existencia una Eucaristía que se celebra en comunidad y se vive en la solidaridad, la fraternidad y en el compromiso por la transformación de nuestro país en hogar para todos.

El lema del Congreso es: **¿Qué haría Cristo en mi lugar?**



### Informe económico Marzo INGRESOS

Uno por ciento	388.500
Colectas	377.925
Intencines de Misa	16.100
Velatorio	92.000
Sacramentos	46.000
Secretaría	5.000
Salas-Box-Aloj.	855.000
Ramos (Dgo)	178.240
<b>Total Ingreso</b>	<b>1.958.765</b>

### EGRESOS

Remuner.-Imposic.	715.075
Gastos de culto	83.200
Jornadas-Reuniones	8.500
Movilización	5.300
Librería-Imprenta	146.000
Luz	119.550
Agua	98.625
Teléfono	47.891
Combustibles	11.800
Repara. y mantenc.	46.350
Ayuda social	41.300
Palmas	43.250
1% Arz. Igl.	140.280
<b>Total Egresos</b>	<b>1.507.121</b>

### Calendario

M1	Día del Trabajo San José obrero
L7 a V11	Encuentros
Prebautis	
S19-D20-L21	Sínodo Diocesano
L21	Día Glorias Navales
Mc23	Consejo Parroquial
S26	Bautizos



Exhortación Apostólica  
del Santo Padre Francisco

# Gaudete et Exsultate

Sobre el llamado a la Santidad en el mundo actual

## La santidad en el mundo actual

El Papa Francisco nos recuerda en este documento que la llamada a la santidad es para todos. Entre otras muchas cosas nos dice:

“Tenemos «una nube ingente de testigos» (12,1) que nos alientan a no detenernos en el camino, nos estimulan a seguir caminando hacia la meta. Y entre ellos puede estar nuestra propia madre, una abuela u otras personas cercanas (cf. 2 Tm1,5). Quizá su vida no fue siempre perfecta, pero aun en medio de imperfecciones y caídas siguieron adelante y agradaron al Señor..

Me gusta ver la santidad en el pueblo de Dios paciente: a los padres que crían con tanto amor a sus hijos, en esos hombres y mujeres que trabajan para llevar el pan a su casa, en los enfermos, en las religiosas ancianas que siguen sonriendo. En esta constancia para seguir adelante día a día, veo la santidad de la Iglesia militante.

Dejémonos estimular por los signos de santidad que el Señor nos presenta a través de los más humildes miembros de ese pueblo que «participa también de la función profética de Cristo, difundiendo su testimonio vivo sobre todo con la vida de fe y caridad.

## El Señor llama

“El Señor hace un llamado a la santidad a cada uno de nosotros, llamado que te dirige también a ti: «Sean santos, porque yo soy santo» (Lv 11,45; cf. 1 P1,16). ..El Señor llama, cada uno por su camino, a la perfección de aquella santidad con la que es perfecto el mismo Padre.

Lo que interesa es que cada creyente discierna su propio camino y saque a la luz lo mejor de sí, aquello tan personal que Dios ha puesto en él (cf. 1 Co 12, 7), y no que se desgaste intentando imitar algo que no ha sido pensado para él. Todos estamos llamados a ser testigos, pero existen muchas formas existenciales de testimonio.

Me interesa recordar a tantas mujeres desconocidas u olvidadas quienes, cada una a su modo, han sostenido y transformado familias y comunidades con la potencia de su testimonio.

## También para ti

Todos estamos llamados a ser santos viviendo con amor y ofreciendo el propio testimonio en las ocupaciones de cada día, allí donde cada uno se encuentra. ¿Eres consagrada o consagrado? Sé santo viviendo con alegría tu entrega. ¿Estás casado? Sé santo amando y ocupándote de tu marido o de tu esposa, como Cristo lo hizo con la Iglesia. ¿Eres un trabajador? Sé santo cumpliendo con honradez y competencia tu trabajo al servicio de los hermanos. ¿Eres padre, abuela o abuelo? Sé santo enseñando con paciencia a los niños a seguir a Jesús. ¿Tienes autoridad? Sé santo luchando por el bien común y renunciando a tus intereses personales.

Deja que la gracia de tu Bautismo fructifique en un camino de santidad. Deja que todo esté abierto a Dios y para ello opta por él, elige a Dios una y otra vez. No te desalientes, porque tienes la fuerza del Espíritu Santo para que sea posible, y la santidad, en el fondo, es el fruto del Espíritu Santo en tu vida (cf. Ga 5,22-23).

Esta santidad a la que el Señor te llama irá creciendo con pequeños gestos. A veces la vida presenta desafíos mayores y a través de ellos el Señor nos invita a nuevas conversiones. Otras veces solo se trata de encontrar una forma más perfecta de vivir lo que ya hacemos: Aprovecha las ocasiones que se presentan cada día para realizar acciones ordinarias de manera extraordinaria.

No tengas miedo de apuntar más alto, de dejarte amar y liberar por Dios. No tengas miedo de dejarte guiar por el Espíritu Santo.”

Papa Francisco: “La santidad en el mundo actual”

